

Müllsammelaktion der Grundschule Heidenoldendorf

Am Freitag, den 21.06.2024, fand an unserer Schule erstmals eine gemeinsame Müllsammelaktion aller Klassen statt, die von der SV-AG in Zusammenarbeit mit dem Ortsvorsteher, Herrn Schriegel, geplant und organisiert worden ist. Von der Stadt wurden im Vorfeld für die Aktion Greifzangen, Müllbeutel und ein separater Müllcontainer gestellt. Jede Klasse bekam für die zweistündige Aktion einen eigenen Bereich im Stadtteil Heidenoldendorf zugeordnet und sammelte dort in Begleitung ihrer Klassenlehrer/innen und weiteren pädagogischen Fachkräften fleißig Unrat. Die Reaktionen der Teilnehmer/innen reichten von **Empörung** („Sooo viel Müll schmeißen die Leute auf die Straße – das hätten wir nie gedacht!“) über **Stolz** („Gut, dass wir Kinder dafür sorgen, dass es in Heidenoldendorf ordentlich aussieht und etwas für die Umwelt getan wird“) und **Gemeinschaftssinn** („Nur weil alle Klassen mit angepackt haben, konnte das Projekt funktionieren!“) bis hin zur **Begeisterung** („Das müssen wir unbedingt wiederholen!“).

Insgesamt kamen bei der Aktion eine Menge gefüllter Müllsäcke zusammen, die auch von den Erstklässlern mit viel Einsatz und Schweiß zur Schule zurückgeschleppt wurden. Im Anschluss an die Aktion bekam jedes Kind als kleine Überraschung noch einen Donut von der Schulleiterin, Frau Becker, überreicht.

